

Rotary



# 稲沢ロータリークラブ週報

承認日：昭和 38 年（1963 年）12 月 6 日 会長：永井伸治／副会長：小島洋一  
 例会日：毎週水曜日 12：30～13：30 幹事：金森貴史／編集：広報会報委員会  
 例会場：尾張大國霊神社（国府宮） E-mail：rcinazawa@gmail.com  
 稲沢市国府宮一丁目 1 番 1 号 URL「http://www.inazawa-rc.org/」  
 事務所：〒492-8213 稲沢市高御堂 1-2-1（林商事ビル 1 階）  
 電話：0587-24-0740 FAX：0587-89-0265 事務局携帯電話 090-4853-5262



世界に希望を生み出そう

2023-24 RI会長  
 ゴードン R. マッキナリー

～稲沢 RC2023-24 年度会長方針～  
 創立60周年を祝おう ROTARYで  
 つながろう 未来へつなげよう

本日の例会プログラム 第 2841 回例会 11 月 29 日（木）  
 例会場：尾張大國霊神社 クラブ・アッセンブリー  
 地区大会報告



## 第 2840 回例会報告 11 月 16 日（木）晴れ No. 16

☆点 鐘 ☆	会長 永井伸治
☆司 会 ☆	会場委員長 近藤尊敬 親睦活動委員長 新井仁志
☆ビジター ☆	
☆会長挨拶 ☆	会長 永井伸治



11 月 11 日（土）、12 日（日）に地区大会に出席してきました。

RI 会長代理は、山梨県と静岡県をワトリーとする第 2620 地区パストガバナ、現第 2 地域ロータリーコーディネーターの野口英一氏（山梨県・甲府 RC 所属）のご来臨の栄を賜り盛会に開催されました。

第 1 日目は、名古屋マリオットアソシアホテルにて開催され、特別講演に 2012-2013 年度に日本人で 3 人目の RI 会長を務められた田中作次様（埼玉県・八潮 RC 所属）による「私の人生」と題したご自身の出生から貧困の少年時代、事業の草創期、ロータリー入会から RI 会長就任の経験から、私どもへ今後のさらなる成長を遂げるための教訓をお話いただきました。私が特に心に残った話は、①「ロータリーの奉仕は、世界から貧困をなくすこと。」②「ロータリーは、奉仕ができない言い訳を探すより、やり遂げる方法を考えろ。これが超私の奉仕だ。」と叱責。③「個人の特徴を重視し、互いを伸ばそう。他人の役に立つようにしましょう。」と呼びかけられました。

その後、RI 会長ご夫妻歓迎晩さん会で地区役員並びに他クラブの会長幹事と親睦を大いに深めました。

第 2 日目は、名古屋国際会議場に会場を移しての開催でした。午後の式典の中で、国際ロータリー表彰「ロータリークラブ在籍 50 年表彰」で塚本胤男君が表彰されました。当クラブとしての誉であります。今後も我々後輩にご指導をお願いします。

記念講演は、徳川宗家 19 代当主 徳川家広氏による「三河武士がつくった徳川の平和と繁栄」でした。徳川家康が、時代背景といくつもの幸運によって天下取りができた偶然について、ご自身の研究と私見を踏まえての講演に、時間を忘れさせるほどの楽しさでした。氏の説明では、性格が温厚で正直で団結力が強く、律儀で謙虚な三河人の気質が戦国の世を統一できた大きな要因だとのことでした。これから年末に向け、NHK 大河ドラマ「どうする家康」の違った見方も楽しめそうです。

さて、本日はボジョレー・ヌボーの解禁日です。フランスのブルゴーニュ地方南部のボジョレー地区でガメイ種という品種のブドウから特殊な製法によって、9 月の収穫から 2 か月程度で発売される出来たて（ヌボー）のワインです。フレッシュな味わいで渋みが少なく口当たりが軽いため、普段ワインを飲まない方にも飲みやすく、値段も手ごろです。その年の収穫祭のような文化的側面もあるため、これを味わうことが日本でも定着されています。日本では「新米」や「初がツオ」など、新物を楽しむ文化はあるので納得できます。

私の好みのワインについて、30 歳代の頃は赤ワインならボルドー系のカベルネ・ソーヴィニヨンとメルローをブレンドしたフルボディが好きでした。40 歳代を少し過ぎてからは、ブルゴーニュ系のピノ・ノワールのような酸味を楽しむものも好きになりました。

### ★出席報告★ 報告者：会員組織委員長 加藤太平

会員総数	56 名	前々回修正	10 月 18 日
出席	34 名	出席	37 名
会員数	(内免除 5 名)	会員数	(内免除者 6 名)
欠席者数	22 名	メイクアップ数	5 名
	(内免除者 8 名)		
出席率	70.83%	修正出席率	84.00%

### ☆例会臨時変更通知☆

クラブ名	月/日（曜日）時間	メイクアップ会場

今週のメイクアップ 林茂一 (D2760) 足立三千夫 (IAC) 三根健一・新井仁志・伊藤浩一 (B.D)

### ☆例会日程☆

12 月 6 日（水）12：30	12 月 9 日（土）18：00	12 月 13 日（水）	12 月 20 日（水）12：30
幸福例会 会員表彰 第 6 回理事会	クリスマス家族会 名古屋観光ホテル	例会変更（9 日～振替）	年次総会

た。特に夏は、これを好んでいただいていた。50歳代になるとシャルドネやソーヴィニヨン・ブランで作られる白ワインが好みになってきています。いずれにしても辛口のドライな味わいが好きですが、料理の好みと年齢によって選ぶワインにも変化があります。

生産国は、フランス、イタリア、スペイン、ドイツ、アメリカ、南アフリカ、オーストラリア、ニュージーランド、刊など各国の飲み比べが楽しいです。また、最近では日本でも山梨県、長野県、山形県、北海道などで生産されたワインが繊細で、刺身やてんぷら、すき焼きなどの和食に合うそうです。

今宵は、ボジョレー・ヌーボーの他にもお酒をご用意いただきました。会場をお借りしている「カフェ・サルテ」のマスター鶴居茂樹様より、ソムリエとしての蘊蓄を拝聴し、皆さんと親睦を深めたいと存じます。

◇ ◇ 夜間例会報告 ◇ ◇  
親睦活動委員長 新井仁志

ボジョレー・ヌーボー解禁日にカフェ・サルテさんにて夜間例会を開催いたしました。  
ワインとおいしいお料理を堪能しました。



◇◇尾張中央ロータリークラブ創立40周年記念典・祝賀会出席報告◇◇

幹事：金森貴史

尾張中央ロータリークラブ40周年記念式典・祝賀会が11月18日土曜日、名鉄グランドホテルにて行われ永井会長と2人で出席してまいりました。式典では、魚住会長の挨拶から始まり平野40周年実行委員長の挨拶や、ご来賓の太田北名古屋市長・酒井がバナーの祝辞を頂き、粛々と式典が執り行われました。祝賀会では91歳の豊島バスターから祝辞を頂き、名古屋芸術大学ロータリー部の演奏で祝賀会を大変盛り上げていました。私どもも西尾張分区9クラブの会長・幹事と大変楽しく親交を深めてまいりました。

